
ASAMBLEA N° 102 DEL CONSEJO CONSULTIVO COMUNAL 10 
 

A los 28 días del mes de abril de 2023, siendo las 19.00 horas, se reúne en forma virtual 

(por no disponer de lugar para realizar la Asamblea presencial) el Consejo Consultivo 

Comunal 10 en Asamblea. Están presentes: Fuentes y Lomberg Osvaldo, Mendoza 

Mirta, Fantini Enrique, Ronchi Elizabeth, Deluca Adriana, Fernández Silvia, Rivoir 

Inés, Velaz Claudio, Rosa Guillermo, Prieto Sandra, Cordo Osvaldo. 

 

Orden del Día 

1- Aprobación del Acta n° 101 

2- Proyecto cultural Versailles. 

3- Informe obra Metrobus Alberdi. 

4- Propuestas y proyectos a presentar para el próximo presupuesto. 

5- Optimizar las reuniones con la Junta Comunal. 

6- Informes y propuestas de Comisiones y Secretarías. 

7- Conclusiones de la reunión CCC-JC del martes 18 de abril. 

 

Se comienza con el Orden del día. 

Se integran dos nuevos participantes: Mirta Mendoza, Osvaldo Fuentes y Lomberg. 

1) Se aprueba el acta N° 101 sin observaciones. 

2) Proyecto Cultural Versailles. A partir de la poca oferta cultural que hay en general en 

la Comuna 10, se pensó en tomar los cursos de teatro, danzas etc. que se realizan en 

el Centro Cultural Versailles (en la escuela EE. UU.) y buscar un lugar más acorde 

para el desarrollo de las actividades. La idea es refaccionar la casa abandonada que 

se encuentra en el pasaje la Diligencia al 6257, que pertenece al Ministerio de 

Educación y hacer allí una sede de teatro cultural. Osvaldo acordó, Claudio cree que 

el proyecto debe ser más amplio ej. El Cine Gran Rivadavia. Silvia agrega que el 

proyecto debería abarcar Udine, el cine teatro San Pedro, el club Luchador, la 

Pérgola. Se decide armar un proyecto al respecto. 

 

3) Sandra Prieto dice que siguen con la obra del Metrobus en Alberdi, a pesar del 

amparo vigente, no respetan la decisión de la jueza. Se informa que en este mismo 

momento se está realizando una reunión presencial con representantes de los CCC, 

ciudadanos vecinos en general y Juntistas Comunales de las Comunas 7, 9 y 10; 

Marcelo Díaz de la Comisión de presupuesto de este CCC se encuentra presente en 

la misma e informará en los próximos días. 

4) El proyecto cultural se presentaría para el presupuesto 2024, Fantini Enrique opina 

que el Rocca debería ser un proyecto a desarrollar para Cultura o Educación y no 

para espacios verdes. En general se acuerda en la importancia de mantener y 



recuperar el arbolado y los espacios verdes. Se acuerda en comenzar a trabajar en 

Comisiones al respecto. 

5) Se informa que los horarios de las reuniones con JC son cortos, rígidos, de una hora, 

y los temas a tratar son extensos. Se propone pedir el horario de 15 a 17 hrs. y 

presencialidad en las reuniones. Se aprueba. Se presentará nota a elaborar por 

Secretaría de Relaciones Institucionales. 

 

6) Institucionales. Están trabajando en la reunión de Interconsejos y con el Proyecto de 

ley de presupuesto Participativo. Cordo informa que Interconsejos se hace el 20/5 en 

el Club S y D Villa Luro, Bermúdez 526, de 10.30 a 13.30. Indica que la JC no 

comunica en tiempo y forma de las actividades que realiza la misma en los barrios 

de la Comuna. Este tema se incluirá en la próxima reunión con JC. 

Relevamiento informa la falta de contestación de la J.C. sobre la nota de dengue. Se 

envió 104 por este tema. Se sigue trabajando con el proyecto cultural. 

7) Desde Relevamiento se informa sobre el informe que realizaron de los datos de 

intervenciones en arbolado, y el resultado no concuerda con los declarados por la 

JC, ¿se acomoda la estadística? 

 Se recuerda que las reuniones con JC son los terceros martes de cada mes, salvo 

aviso en contrario. 

 Se propone realizar la próxima Asamblea de este CCC10 correspondiente al mes de 

mayo en el CESAC n° 23 – Villa Luro, en fecha tentativa 31 de mayo. 

 

Siendo las 21 hrs. finaliza la reunión. 


